

Ressort: Vermischtes

Erste Flüchtlinge aus Syrien in Österreich angekommen

Wien, 02.10.2013, 11:41 Uhr

GDN - Auch in Österreich sind nun die ersten syrischen Flüchtlinge, die im Rahmen einer einmaligen Aktion aufgenommen werden sollen, angekommen. Die vierköpfige Familie landete nach Berichten österreichischer Medien am Dienstagabend in Wien und wurde daraufhin in das Aufnahmезentrum Traiskirchen gebracht.

Insgesamt sollen 500 Menschen aus Syrien aufgenommen werden. Diese sollen einen Asylbescheid erhalten, der sie zur dauerhaften Niederlassung in Österreich berechtigt. Laut dem Sprecher des Innenministeriums, Karl-Heinz Grundböck, liege die Priorität dabei auf Kindern, Frauen, Kranken und Verfolgten religiöser Minderheiten. Derweil sind in den letzten Monaten bereits viele weitere Syrer in Österreich eingetroffen. Nach Angaben des Innenministeriums stellten von Januar bis August 2013 811 Syrer und Syrerinnen einen Asylantrag.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22764/erste-fluechtlinge-aus-syrien-in-oesterreich-angekommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com